

Die **RASURBO Silent&Power-Serie** bietet brachiale 430/530 Watt Power, super Ausstattung mit S-ATA Support und schickes Chrom-Design zum Knüllerpreis. Und das Beste ist: Mit nur 17dB(A) Betriebsgeräusch ist dieses Qualitätsnetzteil mindestens ebenso leise wie die sündhaft teuren Top-Modelle der Konkurrenz. Hier bekommen Sie mehr Netzteil für weniger Geld!

- ✓ Für AMD & INTEL Systeme
- ✓ Silentlüfter 120mm
- ✓ ATX 1.3 & PFC
- ✓ An- / Aus-Schalter
- ✓ SATA-Stecker x1
- ✓ 20/24 Pin Kombistecker
- ✓ Komplett verchromtes Gehäuse
- ✓ Überspannungs- und Überlastungsschutz
- ✓ **UltraQuiet 17 dB/A**
- ✓ Lüftersteuerung durch Temperatursensor

**RASURBO's Silent&Power** series power supplies provide a whopping 430/530 Watts of power, S-ATA support and fancy chrome design at a bargain price. But the best is yet to come: Operating at a sound level of only 17dB(A), this quality power supplies are at least just as silent as the competition's expensive top models. Get more power supply for less money!

- ✓ For AMD & INTEL Systems
- ✓ Silent Fan 120mm
- ✓ ATX 1.3 & PFC
- ✓ On- / Off-Switch
- ✓ SATA-Connector x1
- ✓ 20/24 Pin Connector
- ✓ Completely electro plated case
- ✓ Over-Voltage and -Power Protection
- ✓ **UltraQuiet 17 dB/A**
- ✓ Termocontrolled fan sensor

### Ausgangsleistungen / Power Output

Silent Power	+5V	+12V	-5V	-12V	+3.3V	+5VSB
DLP-430, 430W	28A	15A	0.5A	0.5A	28A	2A
DLP-530, 530W	38A	18A	0.5A	0.5A	32A	2A



Abmessungen / Measurements	L140 x B150 x H84 mm
Gewicht / Weight	DLP-430/1.420g, DLP-530x1.650g
Verpackungseinheit / Packing Unit	10 Netzteile/Karton, Power Supplies/Collis
Karton/Palette, Colli/Pallet	36 Stk./Pcs.
Mindestbestellmenge / Minimum Order Qty.	1 Netzteil / Power Supply
Verpackungsart	Attraktive Retailbox, einzeln verpackt
Packaging type	Attractive Retailbox, single packed
Abmessung Verp. / Measurements Pack.	L160 x B215 x H90 mm
Gewicht inkl. Verp. / Weight incl. Pack.	DLP-430/1.680g, DLP-530/1.910g
Zolltarifnummer / Customs Tarif Number	8504403090
Ursprungsland / Country of Origin	CN



Rasurbo steht für ein verlässliches Qualitätslevel in der Preis/Leistungs-Klasse. Rasurbos vernünftiger Kompromiß zwischen solider Qualität und attraktiver Preisgestaltung ist die richtige Wahl für Händler und System-Integratoren, die nach einer preiswerten Alternative zu teuren High-End Produkten suchen, die nicht billig, sondern günstig ist!

Rasurbo stands for a reliable quality standard within the price/performance class. Rasurbo's reasonable compromise between solid quality and attractive pricing is the right choice for resellers and system integrators looking for an inexpensive alternative to costly high-end products that is affordable, not cheap.